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公開公開公開公開質問状質問状質問状質問状    

 

 

拝啓 残暑の候ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は杉並区のために、ひとかた

ならぬ御尽力を賜り、厚く御礼申し上げます。 

さて、福島第一原発事故に起因する放射能汚染は東京まで及んでおります。中でも、子どもたち

は成人の数倍の感受性があると言われているため、田中区長が杉並区の子どもたちの健康や安全で

安心な環境づくりに対してどのようにお考えかをお尋ねしたいと思います。 

特に、内部被ばくは強い放射線を局所的に長く浴びることから危険性が高いと指摘されておりま

す。江戸川区は、8月 11日に、放射性セシウムに汚染された稲わらを食べた牛肉が区内 2小中学

校の給食で提供されたと発表しました。私たちも、杉並区でも給食に放射能汚染食材が使用されて

いないかという不信感を抱いております 

お忙しい中大変恐縮ですが、以下の質問に文書でご回答をお願い申し上げます。ご回答を踏まえ

て、今後の対策を私たちも共に考えていけたらと思っております。  

なお、質問状へのご回答内容やご回答がない旨も含めてすべて、当会のＷｅｂサイトにおいて、責任を

持って公開させていただきます。                                        敬具 

 

記 

 

 

1.1.1.1.     給食食材について給食食材について給食食材について給食食材について    

1-1 . 学校給食に放射能汚染食品が入っている可能性のある問題について、どれぐらい重要であると 

お考えになっていますか。ご回答を以下からご選択後、その理由をお教えください。  

回答）大変重要 ・ 重要 ・ どちらでもない ・ あまり重要でない ・ 大変重要 

理由） 

 

 

1-2. 市場に流通している食材は「国が定める暫定基準値以下のため安全」とされていますが、実際に放

射線測定をされている食材は、福島県や汚染地域でつくられた食材の 1％以下とも言われています。

それを踏まえて、汚染食材の流通による日本全国の子どもたちに起こりうる内部被ばくについて、これ

からどのような対策をとっていくべきとお考えですか。 

 

 

1-3. 1-2 について、杉並区の子どもたちに起こりうる内部被ばくについて、 

どのような対策をお考えかをお聞かせください。 

 

 

 

 

 



1-4. 文部科学省が平成 23 年 7 月 27 日に発表した「文部科学省及び栃木県による航空機モニタリングの

測定結果について」によると、同じ県内でも汚染の度合いが異なることが分かります。また、福島県の

一部は、栃木県の一部・岩手県の一部より汚染が低いことが分かります。それを踏まえて、給食食材

について、都道府県名までの産地公開とするだけではなく、「○○市」など市区町村名まで公開する

ことについて、お考えをお聞かせください。 

 

 

1-5. 汚染されやすい食材や被ばくを防ぐ調理方法について、区内の栄養士や学校長・園長に対する勉

強会を杉並区が開催することに対して、お考えをお聞かせください。 

 

 

1-6. 秋以降のお米確保について何か対策はありますか。ある場合、具体的に教えてください。 

 

 

1-7. 給食食材を区が独自に放射線測定することについて、どうお考えですか。 

 

 

1-8. 食品暫定基準値は、外国より高く、子供と大人が同じですが、食品に関する子どもの 

基準値は杉並区独自で策定できますか。できない場合は、その理由をお教えください。 

 

 

1-9. 保護者から、平成 23 年 7 月 20 日付で文科省より出された通達『学校給食の食材の安全確保につい

て』を踏まえ、小中学校や保育園と保護者が協議相談しながら柔軟な対応ができるように、杉並区よ

り通達を出して欲しいという要望があります。これについてお考えをお聞かせください。 

 

 

1-10. 平成23年6月28日に、杉並区議会では、議員提出議案第十二号『福島県及びその他地域のこども

に対する放射線被曝量「年間１ミリシーベルト」基準の遵守を求める意見書』の採択をされ、国に対し

意見書を提出されておりますが、この内容を受けて、杉並区の子どもたちの被曝量遵守について、

お考えをお聞かせください。 

 

 

2.2.2.2.  除染除染除染除染についてについてについてについて    

2-1. 個人的な測定により、杉並区高円寺の側溝において、最高測定数値が1.27μSv/h 

(RADEX1706 GM管β,γ使用)を出した吹き溜まりがありました。局所的に線量が高い場所の除染と

除染後収集したものの処理についてのお考えをお聞かせください。 

 

 

3.3.3.3.     杉並区顧問杉並区顧問杉並区顧問杉並区顧問((((放射能対策担当放射能対策担当放射能対策担当放射能対策担当))))、加藤和明氏について、加藤和明氏について、加藤和明氏について、加藤和明氏について    

3-1. 杉並区が放射線に関する専門家にご協力をお願いした目的をお教えください。 

 

 

3-2. なぜ加藤和明氏を選ばれたのか経緯と理由をお教えください。 

 

 

3-3. 加藤和明氏は杉並区にどのような関わり方をされるのかお教えください。 

 

 

3-4. 放射線に関する計４回の説明会・シンポジウムについて、区長の評価と感想をお聞かせください。    

以上 


